

大

野

大野小学校 学校だより

第17号

令和4年 1月17日(月) 校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標「進んで行動しよう 友だちのよさに学ぼう」

〔笑顔あふれる大野小〕



大変遅くなりましたが、皆様あけまして おめでとうございます。本年もよろしくお 願いいたします。

新学期を迎えて一週間が過ぎました。今年は寒い冬となっていますが、子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に過ごしております。一方、オミクロン株における新型コロナウイルス感染症が第6波となり、毎日感染者が急増しております。学校でも感染予防対策を再確認し、予防に努めてまいります。

三学期始業式



始業式は、寒かったので2学期の終業式 同様放送で行いました。校長式辞の後に、 1年生代表の村上蒼空さん、3年生代表の 八巻美菜さん、5年生代表の伊東優奈さん が、「冬休みの生活と3学期のめあて」を 発表しました。2学期の終業式では、2年 生代表の佐土原華音さん、4年生代表の佐 藤希さん、6年生代表の北原羽未花さんが 発表をしました。

相馬市学力調査



始業式の次の日の1月12日(水)に、相馬市内一斉に学力調査が行われました。 1,2年生は国語と算数、3,4年生は国語、算数、理科、社会、そして5,6年生は今年から英語が加わり、5教科の試験が行われました。初めてうける1年生は、名前や誕生日の書き方を確認し、2年生は初めて使う解答用紙へ間違えなく記入できるように気を付けながら、そして国語と英語は聞き取りもあり、みんな集中して取り組みました。各教科満点の人には相馬市から満点賞がおくられます。

<u>寄贈ありがとうございます</u>

新型コロナウイルスもオミクロン株におき換わり、感染が拡大しつつあります。学校でも新学期にあたり感染防止対策を確認したところです。そして、今回も成田食品様より、消毒用アルコールー斗缶をいただきました。また、19日には消毒用次正生素酸もいただきます。昨年度も学校だよ、成田食品様からは何度も寄贈をいただいてよります。誠にありがたいことです。卒業がたはじめ、学校行事ができるよう感染予防に努めてまいります。

また、濃厚接触者の待機が10日となりました。濃厚接触者の判定は保健所ですが、マスクなしでの会話や、1m以内での15分以上の接触が候補となります。

なわとびタイム



2学期はマラソンに取り組んできましたが、3学期はなわ跳びです。登校すると校舎前でなわ跳びの練習をしています。 二重跳びやはやぶさなど、できるようになった技を見せてくれます。

業間には、『大野なわとびタイム」として、各学年ごとに長なわ跳びに取り組んでいます。記録は、オンラインで県内の小学校と競っています。

背が伸びたね



3 学期の始めにあたり、身長と体重を 測定しました。小学生だと1年で身長が 平均で6 センチくらい伸びるようです。

星空観察を

1年の中で星が一番きれいに見える冬 こそ、星を観測するチャンス!!

「冬は星が綺麗に見える」のは秋から冬にかけた季節はジェット気流が上空をはく吹いておりチリやホコリを吹きまじてくれ、また湿度が下がることによりをして気が乾燥し空気中の水蒸気が減ることから、星空が綺麗に見えると言われています。まず南の空で、わかりやすいオリアを見つけてみましょう。オリーで、本の大三角の頂点の一つルギウス」で、冬の大三角の頂点の一つ

の星です。 「ベテルギウス」は赤く輝いて見えます。次に、三角形の下にあたる星、おおいぬ座の「シリウス」は、地球から見える恒星では、太陽の次に明るく、白く輝いて見えます。そしてこいぬ座の「プロキオン」をみつけると、冬の大三角を見ることができます。

オリオン座の右上にさらにならんでいる明るい星があります。「アルデバラン」です。昨年ヒットした楽曲の星がならんでいます。さらにその先には、おじいさん、おばあさんの年代の大ヒット曲の「すばる」が見えますので、冬の星空をご家族でお楽しみください。



